

第58回



秋の祭典「岩国祭」が、JR岩国駅前周辺で行われ、約10万人の人出でぎわいました。第58回目となる今回は「“和心”～祭りで繋がれ！いわくにの心～」をテーマに、多彩な催しが繰り広げられました。吹奏楽パレードや、さまざまなグループが披露したダンスやよさこいには、観客から惜しみない拍手が送られていました。

終盤には、パレードや市民総踊りがお祭り会場を練り歩きました。シロヘビご神幸が登場すると、沿道に集まつた人は、手を伸ばして触ったり写真を撮ったりと楽しんでいました。また皆でよさこいを踊る「岩国よいとこ総踊り」では多くの人が参加し、会場が一体となって息の合った踊りを披露しました。

10月18日・19日

# 岩国祭





## 祭りで繋がれ！ いわくにの心

一生懸命踊ると、自然と笑顔がこぼれる





## 笑いで学び 周東学習講座

10月1日、落語家の三代目林家染二さんを招き、周東学習講座「笑いと情けが人の輪をひろげる」が開催され、200人の参加がありました。

言葉の大切さや気の持ちようを、身振り手振りを交えて、ユーモアたっぷりに話され、会場は大きな笑い声に包まれました。



## ステージに拍手喝采！

10月5日、美川小中共用グラウンドで「美川ふるさとまつり」が開催されました。雨が降るあいにくの天候でしたが、太鼓・神楽・歌謡ショーなど多彩な催しで会場はにぎわいました。終盤のお楽しみ抽選会と餅まきは会場全体を盛り上げ、来場者全員の思い出に残る祭りになりました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## 大きいマス、釣れたよ！

10月5日、がんね白滝公園で、美和町子ども教室「マス釣り体験」が開催されました。芸防漁業協同組合の協力の下、参加した約40人の子どもたちは、竹ざおにイクラやかまぼこを餌にして、大きいマスを狙っていました。マスが釣れてカメラを向けたとき、子どもたちの嬉しそうな笑顔が印象的でした。



## 声援の中、 白熱した試合を展開

10月19日、岩国高校広瀬分校グラウンド・体育館で「清流線少年少女親睦球技大会」が開催されました。ソフトボールに13チーム、ミニバスに10チームが参加し、選手たちは保護者の声援を受けながら白熱した試合を展開しました。また行き帰りは錦川清流線に乗車し、親睦を深めました。



## みんなでにぎやか！ 乳幼児学級

10月24日、由宇保健センターで乳幼児学級が開催され19組の親子が参加しました。これは子どもの遊び場、お母さんの情報交換・息抜きの場として毎月開催されているもので、当日は団子の試食や手遊び、シール遊びなどが行われ、参加者の笑い声や泣き声が飛び交うにぎやかな学級となりました。



## 図書室リニューアルオープン！

10月18日、本郷ふるさと交流館内にある図書室が図書の交換とともにリニューアルしました。今回のリニューアルで本が児童書・実用書・隨筆書などに分類され探しやすくなり、種類も充実しました。古本コーナーもあり無料で配布しています。

肌寒い今の時期、図書室で読書に親しんでみませんか。



## 青空へ！ 高く、ながく !!

10月25日、玖珂総合公園で「第6回紙ひこうきフェスタ in 玖珂」が開催され、3世代家族や小学生などの約50人が参加しました。講師の中野侃先生の指導の下、細かい部分までこだわって出来上がった紙ひこうき「ホーネット・エンジェルⅠ」を、みんなで秋の青空に飛ばし、滞空時間を競い合いました。



## 見て見て！ 僕も消防士さん

11月9日、市役所周辺で「消防フェスタ2014」が行われました。消防車・救急車の前で防火衣・救助服を着ての記念撮影、心肺蘇生法体験などがあり、参加者は防災に関する意識を高めました。岩国中央幼稚園児による防火演技や消防音楽隊の演奏も行われ、観客から大きな拍手が送られていました。